

La vie de Château !

Voilà, ça y est ; elle a repris avec toute sa diversité, sa curiosité, sa créativité, sa gourmandise, la vie des retraités actifs, dynamiques et chaleureux de La Bonne Entente Salloise...Mardi dernier, ce fut une journée entière, pour certain, dans cette belle salle municipale dite "du Château" !

Quelle joie, dès le matin, de retrouver notre grand ami Philippe requinqué et plus humain que jamais pour ce premier atelier occitan de l'année ; chacun a pu, en quelques mots simples et reconnaissants exprimer ce qui l'a touché pendant ces fêtes passées, tous ont pu manifester à mots couverts leur bonheur de poursuivre ce beau chemin à travers une telle richesse du partage...Et, notamment, de la galette !



Vint ensuite le tour des artistes amateurs, pour la plupart passés maîtres dans l'art subtil de l'encadrement avec, cet après-midi l'agréable surprise d'une séance d'initiation au profit d'une petite "nouvelle", très appliquée, aux dires d'Arlette ; cela méritait bien, là-aussi, une pause gustative...Humm ! Ces chocolats !



Pour terminer, place aux bouillants chercheurs du "Patrimoine", chers à Henri, qui, en trois étapes, ont fait montre d'une activité consolante pour ce début d'année : d'abord, la poursuite de la mise au point du prochain fascicule "rues et édifices" du village, avec Pascale aux manettes, puis présentation du plan communal de 1807 avec les commentaires d'Olivier et enfin...(et surtout)...dégustation sans retenue de produits "faits mains" (Ah ! Cette quiche à l'oignon de Renée ...) sans fève, cette fois...

Vraiment, c'est encore bien parti pour cette nouvelle année !

Michel Sournies
07 01 2015